
冷蔵庫委員会報告 

    報告 仁木 

 

 

 １. 城陽冷蔵庫の今後について 

    昭和４６年から運用している城陽第一冷蔵庫の保管方法が５０年前から   

   変わっておらず、現代の労働基準に求められる安心・安全な冷蔵倉庫とは言 

   えないのが現状です。 

    又、組合員・職員の平均年齢も上がってきており現状の保管方法では、作   

   業事故の発生リスクも大きいと考えます。 

    今後、まずは職員間で議論し城陽冷蔵庫の今後のオペレーションを考え現   

   代の労働環境に沿った改修計画をまとめたものを冷蔵庫委員会に上程いた 

   します。 

    補足として第一冷蔵庫は令和４年１２月に耐震診断を受け耐震基準はク  

   リアしています。 

 

 

  ２.センター冷蔵庫 パレット使用状況 

       令和６年９月３０日時点 

       第  一  冷蔵庫パレット使用：１,３８０枚（９３．２％）／１，４８０枚 

    第  二    〃      ：１,０９３枚（８４．６％）／１，２９２枚 

             合 計：２,４７３枚（８９．２％）／２，７７２枚 

 

 

３.センター・城陽冷蔵庫 入出庫手数料売上 

      令和６年９月度（8/21～9/20） 

  センター：８８０，５００円 前年比：１１１．６％ 

  城 陽： ５３，８７０円  〃 ：２０４. ７％ 

                                  以上 


